

Jahresbericht der Pistolenabteilung 2020

Im Februar habe ich das Amt des Spartenleiters Pistole von unserem verstorbenen Schützenbruder Herbert Lindauer übernommen.

Wir werden Herbert Lindauer stets in Erinnerung behalten.

Unser wöchentlicher Schießabend fand in diesem Jahr an 22 Montagen statt. Es nahmen im Schnitt drei Schützen teil.

An den Rundenwettkämpfen haben wir mit zwei Mannschaften teilgenommen, sowie einem Einzelschützen, und einem Ersatzschützen.

Die Erste Mannschaft mit Marcel Schumann, Uwe Kilburger und Andreas Schulze erlangte den dritten Platz.

Die Zweite Mannschaft mit Bastian Wiedenhaupt, Jörg Knoke, Anton Ollhoff und Martin Markmann erlangte den zweiten Platz mit der Mannschaft.

Gerd Süßschlaf war Einzelschütze und errang den Platz 14.

Ich möchte mich hiermit bei Allen, die mich seit der Amtseinführung unterstützt haben, bedanken.

Für das Schießjahr 2021 wünsche ich allen Schützenbrüdern und Schützenschwestern sowie den Jungschützen Allzeit gut Schuss und viel Gesundheit.

Andreas Schulze

Leiter der Sparte Pistolen

Langelsheim den 23.01.2021